

学校だより 志

「元気なあいさつと返事」



令和4年度 No.24
令和5年1月27日
郡山市立小山田小学校
文責 校長 佐久間 誠

見守り隊の皆様、ありがとうございます

うれしいことがあります。それは、令和4年度の「登下校時の交通事故ゼロ」・「不審者による被害事故ゼロ」が継続していることです。

登下校時の交通事故ゼロ・不審者による被害事故ゼロが実現できているのは、保護者の皆様のご協力、育成会の皆様のご協力、地域の皆様のご協力はもちろんのこと、見守り隊の皆様の熱心な取組のおかげであると考えています。

小山田小の見守り隊の皆様は、ボランティアで、朝の登校時には交代で、交通量が多くて危険だと思われる場所や横断歩道近くに立って子どもたちを見守ってくださっています。また下校時には、子どもたちに付き添い、交通安全、防犯の面から子どもたちを見守ってくださっています。さらに、見守り活動と併せて、危険個所の点検や看板設置、放置された犬のふんの撤去などにも取り組んでくださっています。

子どもたちがよりよく学習したり、活動したりできるように、様々な場面で支援してくださっている見守り隊の皆様、本当にありがとうございます。



保護者の皆様へのお願い

平成24年に市内の小学校で、登校時に忘れ物を届けに来た保護者の車による死亡事故が発生しました。悲惨な事故を繰り返さないために、郡山市立学校では子どもと車の動線を分ける「歩車分離」が行われるようになりました。これは、登校時だけではなく下校時にも適用されます。

最近、子どもが歩いている隣で車を動かしているために、危険な場面が見られます。子どもたちが車に接触してケガをしてしまうことのないように、子どもが近くにいる場合は車を動かさないようにお願いします。

また、お子さんにけがや病気等の事情がある場合は、今まで同様個別に対応いたしますので、事前に担任の先生までお知らせください。

保護者の皆様の中から加害者を出さない、子どもの中から被害者を出さないために、ご協力をお願いいたします。

ねこ頭形土製品愛称募集のお知らせ

郡山市西田町鬼生田の町B遺跡から、ねこの頭の形に見える土製品が発見されました。この土製品が何なのか、何の目的で使用されていたのかは、まだ分かっていません。

とてもかわいらしい形で、ねこの頭のように見えるこの土製品。

そこで、大安場史跡公園では、みんなに親しんでもらえるように、この「ねこ頭形土製品」の愛称を募集しています。楽しい愛称を考え、応募してはいかがでしょうか。お子さんと話題にしたいと考えて、紹介しました。

○ 募集期間 1月31日(火)まで

○ 応募方法は、大安場史跡公園事務所に直接届ける、郵送する、メールやFAXを送るなどいろいろな方法があります。詳しいことは大安場史跡公園のホームページでご確認ください。

